
 

 

 

           
 

 

 

4 月に実施したアンケートで浮き上がった問題です。 

Ⅰ 国領駅へのバス路線について 

 5 月 29 日に市役所へ理事長を含めて要望しました。 

市からの対応は「京王線の地下工事が完成して、駅前のロータリーが完成した時を前提

に考えている」との事でした。しかしホ号棟だけでも多くの要望があるので、他号棟を

含めた管理組合協議会（準）などへも運動を拡げ、一日も早い実現に努力します。 

 

Ⅱ 電気関係の苦情について 

 東京電力と相談した結果 

① コンセント不足の問題 

現在の建物でも、ベランダやトイレには工事をすれば付けられます。 

 

② アンペア不足の問題 

現状では、40A までは増量の工事ですぐ対応できるそうです 

（電気代が若干増額します）。 

 

③ 電磁調理器を使用したい問題 

200V、60A が必要なので、特別な工事となり困難性が高いです。 

共同住宅のどこのご家庭でもとはいきませんが、火に対する危険防止の観点から、

特に強く要望される場合は、少人数の家族で他の電気器具が少ないなどの状況があ

れば、個別に相談して欲しいとの事でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


